



Etienne Eto'o Pineda, victime d'un cambriolage à Yaoundé, capitale politique du Cameroun.

Etienne Eto'o Pineda, fils de Samuel Eto'o, actuel président de la Fédération camerounaise de football (FECAFOOT), a été victime d'un cambriolage en plein jour, le vendredi 20 mai 2022, dans un quartier résidentiel de la ville de Yaoundé.

Sa voiture laissée, devant une résidence où il se reposait a été visitée par des malfrats qui l'ont cadenassée pour accéder à l'intérieur, apprend-on.

Les sources concordantes rapportent que les malfrats ont ensuite fait main basse sur des objets importants rangés par le joueur, emportant notamment un ordinateur portable, trois téléphones de dernière génération et bien d'autres documents.

Le jeune attaquant de 19 ans, sociétaire de Vitoria Guimaraes, au Portugal, a lancé un appel à l'endroit de la population, proposant une forte récompense si son ordinateur de marque Lenovo venait à être retrouvé.

Né à Majorque, en Espagne, Etienne Eto'o possède la double nationalité, espagnole et camerounaise. Après avoir connu un nouveau club chaque année depuis 2019, il s'est engagé

depuis début 2022 avec le Benfica de Lisbonne. En février dernier, il a participé à la CAN U20 avec le Cameroun, inscrivant notamment un doublé en phase de poules contre le Mozambique. Son père, Samuel Eto'o a épousé en 2014 sa compagne de longue date, Georgette, avec qui il a quatre enfants.
